



Le 22 juin, votez pour vos représentants du personnel!

Dans quelques jours, vous aurez l'opportunité de voter pour les représentants du nouveau Comité Social et Économique (CSE) de MAXIMAL. Cette élection est un moment clé et déterminant pour continuer d'encourager le dialogue social que nous avons construit avec la Direction depuis deux ans et qui a permis l'instauration de cette nouvelle instance qui possède plus d'attributions que les précédents CSE, notamment avec la mise en place des œuvres sociales (chèques cadeaux, chèques culture, tarifs réduits pour les parcs et les cinémas, loisirs sportifs et sorties culturelles etc).

Le CSE Maximal nous permettra surtout de continuer d'entretenir avec la direction un dialogue régulier, encadré, et nous l'espérons toujours constructif, lors de réunions, nous permettant de porter vos requêtes et questions individuelles ou collectives au sujet des salaires et des autres dispositions légales telles que la protection sociale, l'application du Code du Travail et les conventions et accords en vigueur. Nous nous efforcerons également de promouvoir la santé et la sécurité ainsi qu'améliorer les conditions de travail au sein de l'entreprise.

Il est essentiel au sein d'une entreprise d'exercer ce dialogue social en faisant vivre cette institution avec détermination lors des 4 prochaines années. Notre équipe intersyndicale de huit représentants se donnera pour mission de défendre vos intérêts.

C'est pourquoi, nous vous invitons à voter nombreux pour nous le jeudi 22 juin prochain, afin de faire vivre le dialogue social chez MAXIMAL !

Sarah (Opératrice magnéto) / David (Journaliste reporter d'images)

Nicolas (Chef-monteur) / Aymeric (Coordinateur de production)

Jocelyne (Journaliste programmatrice), Muriel (Directrice de post-production adjointe),

Laszlo (Journaliste-rédacteur), Mathieu (Journaliste-rédacteur)

ELECTIONS PROFESSIONNELLES